



Intercédons pour le monde musulman !

Car j'ai l'assurance que ni la mort ni la vie, ni les anges ni les dominations, ni les choses présentes ni les choses à venir, ni les puissances, ni la hauteur, ni la profondeur, ni aucune autre créature ne pourra nous séparer de l'amour de Dieu manifesté en Jésus Christ notre Seigneur (Ro 8.38-39).

Requêtes d'aujourd'hui : de la part des étudiants, des diplômés et des ouvriers

GUINÉE : priez pour que le Seigneur suscite une équipe d'ouvriers pour répondre à l'appel des Assemblées de Dieu de Guinée (dirigées par un diplômé de la FATAD) pour aider à la formation des pasteurs, à l'implantation d'églises et à l'évangélisation des 28 groupes ethniques non atteints. Des missionnaires du Togo et de la Côte d'Ivoire y servent déjà, dont au moins deux diplômés de la FATAD. Bien que la Guinée soit une nation majoritairement musulmane, et que la persécution soit ressentie au niveau communautaire, le gouvernement accorde la liberté de prêcher et d'adorer. Prions :

- pour que plusieurs répondent à cet « appel macédonien » opportun et se préparent à y participer ;
- pour la liberté continue d'ouvrir des églises ; le nombre d'églises AD est passé de 70 en 2017 à 213 en 2022 ;
- pour que les propriétaires fonciers se montrent favorables aux églises et aux croyants. Souvent, les propriétaires refusent de louer ou de vendre aux chrétiens des terrains ou des maisons, ce qui rend difficile l'établissement de lieux de culte permanents.

Dans l'actualité

Priez pour nos frères et sœurs au **Pakistan**, où l'islam est la religion d'État et où tout non-musulman est un citoyen de seconde zone. Le 17 janvier, l'Assemblée nationale du Pakistan a adopté à l'unanimité un projet de loi qui alourdit les peines encourues pour tout blasphème contre les membres de la famille et les compagnons du prophète Mahomet et contre le Coran. (Le blasphème contre le Prophète lui-même entraîne la peine de mort). Le projet de loi augmente la peine de prison de 3 à un minimum de 10 ans, sans possibilité de libération sous caution, et prévoit une amende d'un million de roupies (environ 4 300 USD). Les cas de blasphème sont souvent subjectifs et les lois sont utilisées depuis de nombreuses années pour accuser faussement, harceler et emprisonner les chrétiens. Les accusateurs à tort s'exposent à des sanctions clémentes, voire à aucune sanction. Ce projet de loi sera bientôt soumis au Sénat, où il devrait être adopté à l'unanimité, et entrera en vigueur une fois signé par le Premier ministre. **Priez pour que Dieu touche le cœur des autorités, pour que ce projet de loi ne passe pas, et pour qu'Il encourage et fortifie Son peuple.**

Index mondiale de persécution 2023 : Somalie (2/50)*

L'islam est la seule religion autorisée dans cette nation d'Afrique de l'Est de quelque 17 millions d'habitants. Les rares chrétiens vivent dans le plus grand secret ; s'ils sont découverts, ou même soupçonnés, ils risquent de perdre leur famille, leur communauté, voire leur vie. Al-Shabaab et d'autres groupes djihadistes profitent de l'instabilité politique pour renforcer leur influence, et cherchent agressivement à débarrasser le pays de tout chrétien. Prions :

- pour que le Seigneur protège et encourage Son peuple en Somalie ;
- pour les deux millions de Somaliens vivant en dehors de la Somalie, dont la plupart se trouvent dans des pays où ils sont libres d'entendre et répondre à l'Évangile ;
- pour que les croyants somaliens profitent d'occasions divines pour parler de Jésus aux autres ;
- pour que de nombreux Somaliens rencontrent Jésus dans des rêves et des visions, et que l'Esprit les guide vers des ressources qui peuvent leur expliquer et les conduire au salut.

Ressources de prière

*L'Index mondiale de persécution des chrétiens 2023, classement et profils des 50 pays où les croyants sont le plus persécutés : <https://www.portesouvertes.fr/persecution-des-chretiens>

Global Initiative, avec son Jumaa Prayer Fellowship (un ministère des Assemblies of God World Missions, USA), renseignements concernant le ministère et la prière en faveur des musulmans : reachingmuslimpeoples.com.

Pour recevoir un bref enseignement et sujet de prière hebdomadaire : leguidedepriere.com.

Pour des informations à propos des chrétiens persécutés : www.portesouvertes.fr et www.evangeliques.info.

Pour répondre aux questions des musulmans au sujet de Jésus et de la Bible : answeringislam.org/French/index.htm.

Pour aider à témoigner aux musulmans : ivangelise.com.

Pour diriger un groupe de Jumaa Prayer : www.waast.org/prier-avec-nous/bulletins-de-priere.